



第14回 百歳クラブ「名豊会」

～尊敬と感謝の集い2021～

Housenka Community Club since 2001.1.1

HCC TIMES

Vol.221 11
2021

<https://npo-sgh.org>



NPO法人 SG博友会
〒560-0085 豊中市上新田3丁目10番35号
TEL:06-6444-3030 FAX:06-6444-3552
編集元 HCC事務局 石倉慎也



9月20日(月)敬老の日に、アシステッドドリビングホーム豊
泉家 桃山台4階「ールデアブル」となります。百歳クラブが「名
豊会」尊敬と感謝の意を込めて20
21を開催いたしました。

百歳クラブは「人は百歳
まで成長し続ける」を理念とし、百歳以上の名譽会員で構成されたものです。皆様のご長寿と健康を称えるとともに、豊泉家に関わる方のみならずシニアの皆様の目標になることを願い、2008年に開
会し、今回で14回目を迎えることが出来ました。

昨年に引き続き、今年も皆様の安全を考慮しWeb
会議システムを活用することで、メイン会場を含む4会場を中継し、各ユニティより33名の名譽会員様がともにイキイキと輝いておられ、皆様に協力していただきました。各会場の様子を見ていると元気にして振舞をしてくださる名譽会員様がとても喜びを、豊泉家のエロード感謝の気持ちでいっぱいです。

当日は開会、国歌斉唱の後、豊泉家ゲループ代表田中成和会長より、開会挨拶として「今年で14回目の開催となりました。2008年9月15日に第1回を開催しましたが、当時は100歳だった方が11名でした。今現在で

100歳を迎えたことへの喜びをお話いただきました。その後、祝電披露名譽会員様を代表して松居様二様へ100歳に贈る銀杯を、井文子様へ100本のバラをお贈りいたしました。謝辞として、長町カズエ様より「本日は、このよろんな会を催していますが、誠にありがとうございます。これからも毎日を愉快元気に過ごしましょう」と力強く、逞しいスピーチを頂戴いたしました。

最後に閉会挨拶としまして、社会福祉法人福音福祉会、阿久根賢一理事長より「皆様からの凛としたスピーチを受け、本来お祝いしなければならない私たちが元気をいたぐ形となりました。私共若輩者にとりましても、時には厳しく時には優しく、ご指導いただければと思います」と述べられ、皆様で万歳三唱後、閉会となりました。

過去最多の参加者数となつた本年の名豊会ですが、今後も100歳以上の方100名と集い、皆で「万歳三唱」ができますよう、豊泉家ファロード全員で力を合わせて更なるサービス向上に努めてまいりますので、今後とも何卒ご指導ご鞭撻及びご協力賜りりますようよろしくお願ひいたします。

名豊会の詳細な内容は、各ホーム受付にHCC TIME S号外をおいておりますので、ぜひご覧ください。

10月9日(土)爽秋、服部緑地陸上競技場にて第13回豊泉家スポーツエクスタ2021～集え～豊泉家ユニコティーズ夢と希望と勇気を持つべ～を開催いたしました。昨年に続き、新型コロナウイルス感染症により閉塞した情勢となる中、豊泉家スポーツエクスターのコンセプトである「年に一度、青空の下でおもいつきり体を動かす」を基に何とか本年も開催出来ないか協議を重ねた上で、皆様の健康と安全を第1に考え、感染症予防として運営フェロー参加者の2回のワクチン接種、事前のPCR検査や検温消毒といった予防対策を講じ、準備を進めてまいりました。

当日は澄み渡るような青空と少し暑いくらいの快晴に恵まれご入居者ご利用者の皆様はもちろんのこと、参加フエロー全員が共にさわやかな汗を流しました。

冒頭のアトラクションでは、千里和太鼓クラブ「八鼓」の皆様による迫力ある演奏に聴き入り、ご利用者、フエローともにその力強い和の音に感嘆しました。

また、豊泉家グループのマスクットキャラクターであるA1ホスピタルロボット「ゆたかくん」「いづみちゃん」も応援に駆け付け、皆様からは、温かい笑顔と「可愛い」などのお声をいただきました。実際にラジオ体操にも参加するなど会場を大いに盛り上げて、本当に楽しかったです。

最後の最後まで勝ちにこだわる姿にエフエロー一同感服いたしました。全員で参加し、全員が創り上げるスポーツエスタは、皆様のお蔭で無事に13回目を終えることができました。心より御礼申し上げます。今後とも皆様のご理解ご賛同とより一層のご支援ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

最後になりましたが、豊泉家スポーツエスタにご臨席賜りました皆様、ご協賛いただきました、家緑の皆様に心より御礼申し上げます。

スポーツエスタの詳細な内容は、各ホームページにてHCC TIMESをご覧ください。ままでの、ぜひご覧ください。



第13回 豊泉家スポーツフェスタ2021

第13回 豊泉家スポーツフェスタ2021

【競技一覽】

- 【規定見】

 - 13:30 スウェーデンリレー
 - 13:55 棒サッカー・玉入れ・
大玉おくり
 - 14:25 ころころサイコロリレー・
パン食い競争
 - 15:00 コミュニティ対抗リレー
(100m×4)

9月15日(水)、特別養護老人ホーム豊泉家北緑丘にて、施設行事「敬老会」が催されました。

フェローによる合唱のプレゼントや記念品の贈呈、お祝いムードで、ご入居者の中にはお祝いムードで、ご自身が紹介されているのを見て、大変喜ばれました。

ご入居者の中にはお祝いムードで、ご自身が紹介されているのを見て、大変喜ばれました。

ご入居者の中にはお祝いムードで、ご自身が紹介されているのを見て、大変喜ばれました。

9月15日(水)、アシステッドリビングホーム豊泉家桃山台、9月17日(金)、ケアハウス豊泉家桃山台にて、施設行事「敬老会」を開催されました。当日は感染症対策を十分に行なった上で、賀寿の方々を祝福いたしました。

フェローからの合唱のプレゼントとして、今回皆様にお聞きいたいのはKioroの「未来」という曲。ご入居者の皆様への日頃の感謝と、これから「未来」を願って披露させていただきました。歌をお聞きになられたご入居者の中には感動して涙される方もいらっしゃいました。

9月17日(金)、住之江コミニティにて、施設行事「敬老会」が開催されました。コミニティで今年賀寿を迎える8名のご入居者を表彰。そしてケアハウスの皆様とフェローでお祝いの会が開催されました。

表彰、記念撮影の後には、フェローから色々な出し物が行われました。

ご入居者の皆様の益々の健康長寿を祈念し、フェローが氷水を頭からかぶる「水垢離(みずぐり)」を行い、その模様を収録した動画を上映。2チームの二人羽織で厄除けの「アマビエ様」の顔を作りました。

最後になりましたが、住之江コミニティで今年賀寿を迎えたのは、77歳喜寿から99歳までとなりました。また来年、9月15日(水)、アシステッドリビングホーム豊泉家桃山台、9月17日(金)、ケアハウス豊泉家桃山台にて、施設行事「敬老会」を開催される予定です。



ご入居者の中に次は、私もあの動画(お祝いムード)に映りたい!と意気込んで、もうまこうして敬老会を開催する日を心待ちしております。

記者・竹村 晃

敬老の日



9月15日(水)、アシステッドリビングホーム共に、最後はフェローによるマツケンサンバ。マツケンに扮したフェローが縦横無尽に駆け回ると、中には感動して涙される方もいらっしゃいました。

そして、ケアハウス、アシスティッドリビングホーム共に、最後はフェローによるマツケンサンバ。マツケンに扮したフェローが縦横無尽に駆け回ると、中には感動して涙される方もいらっしゃいました。

テッドリビングホーム共に、最後はフェローによるマツケンサンバ。マツケンに扮したフェローが縦横無尽に駆け回ると、中には感動して涙される方もいらっしゃいました。

大盛り上がり。おめでとうございます!これからも皆様が素敵なお手伝いさせていただきます。

記者・山本 有輝



午前に記念式典を開催され、賀寿の皆様の表彰、また記念品の贈呈と記念撮影を行いました。

午後からは、敬老会記念工芸、ショーティンメンツとして「歌とピアノのコンサート」を、感染症対策を施す為に3部制で開催いたしました。桃山台の2人の講師にご出演いただきました。

長いコロナ禍の中、久しぶりに目の前で行われたコンサート!

記者・山本 有輝



9月22日(火)、上町台コミュニティにて施設イベント「敬老会」が開催されました。この歌好きやー」とご利用者の皆様からのお声もいただき、とても嬉しい1日となりました!

最後には、どの料理が美味しかったのか皆で投票を行い、大阪名物「串カツ」と兵庫名物「明石焼き」の接戦の末、兵庫名物が勝利になりました。各地の当地名物が桃山台コミュニティに集結する素敵なものとなりました!

記者・高崎 孝宜



緊急事態宣言が発令中の開催のため、方々のみの開催でしたが、感染予防策を徹底した上で、皆様が解消されおりましたが、引き続き感染予防に努めながら、皆様に喜んでいただけようなコンサートにしてまいります。

記者・山本 咲千代

HCC桃山台

オブショニングブリ!

『グルメグランプリ!』

9月28日(火)アシステッドリビングホーム豊泉家桃山台にて、オブショニングイベント『グルメグランプリ!』を開催いたしました。

9月16日(木)、ほうせんか病院1階ロビーにて、ロビーコンサート『ソウルミュージックライブ』を開催いたしました。

ソニーミュージック

『ソウルミュージック』

HCCチャレンジド

食欲の秋を満喫♪

9月16日(木)、ほうせんか病院1階ロビーにて、ロビーコンサート『ソウルミュージックライブ』を開催いたしました。

ソニーミュージック

『ソウルミュージック』

HCC茨木

ロビーコンサート

9月16日(木)、ほうせんか病院1階ロビーにて、ロビーコンサート『ソウルミュージックライブ』を開催いたしました。

ソニーミュージック

『ソウルミュージック』



社会福祉法人福祥福祉会
北緑丘コミュニティ
グリーン☆スレッド
中居 真弥 チームスリー



社会福祉法人福祥福祉会
桃山台コミュニティ
ビーチラライフ
松田 拓也 フェロー

豊泉家フェロー大賞月間賞

AC(介護)ドメイン

社会福祉法人福祥福祉会 北緑丘
中居真弥チームスリー(以下・T)
3が受賞されました。

2021年4月からグリーン☆スレッドに異動となり、慣れない中でもフェローと信頼関係を向き合い、自チームのケイツネにも大きな貢献しています。またT3会員の成長として、前向きな想いでもあります。また、携して取り組んでいます。また、チーム内ではご入居者に対しても誠実に向き合う姿勢が見られるところに、後輩フェローの良き相談役としてチームに欠かせない存在となっています。仕事の想いアライドを人倍持ち「縁の下の力持ち」として献身的に評価されました。

記者・9月度月間賞を受賞したお気持ちをお聞かせください。

中居・初めての受賞なので大変嬉しく思いますし、日々の取り組みを温かく見守りいただき有り難く感じます。

記者・新たな環境だからこそ意識して取り組んだことはありますか。

中居・初めての異動でしたが、前向きな気持ちで様々な視点で物語を捉え成長。現在は北緑丘の特徴を活かしたサービスの構築や人財の育成に励んでいます。

記者・「フェロー」と信頼関係を築くために心掛けていることはありますか。

中居・どのような場面でも会話を通じて成長を感じました。会話する時間も大切にします。会話する際にはご入居者を第一に想いてください。

記者・最後に今後の目標を教えてください。

中居・明るく元気いをモット化していくと思います。また、成長していくと共に、後輩フェローの成長にも力を入れていきます。

記者・最後に今後の目標を教えてください。

中居・明るく元気いをモット化していくと思います。また、成長していくと共に、後輩フェローの成長にも力を入れていきます。

記者・最後に今後の目標を教えてください。

中居・明るく元気いをモット化していくと思います。また、成長していくと共に、後輩フェローの成長にも力を入れていきます。

2021年9月度 フェロー大賞月間賞

豊泉家グループ 2022年度 新卒内定式

フェロー紹介

豊泉家チーム経営 ACドメイン マスター・プラン決起大会

開催日… 2021年9月30日(木)

会場… アシステッドリビングホーム
豊泉家桃山台4階
ゴールデンホール

他Web開催

連携企業
募集中!

